
Grußwort: Bürgermeister Wolfgang Erichson, als Vertreter der Stadt

Heidelberg  

„Die Rahmenbedingungen erfordern ein klares Wort“, so der Heidelberger 

Bürgermeister Wolfgang Erichson: „Uns als Stadt ist es ein Bedürfnis, Danke zu 

sagen für das, was Sie an Networking betrieben haben. Chapeau! Es darf 

eigentlich nicht sein, dass das die letzte Fachtagung ihrer Art ist. Wir werden 

uns dafür stark machen, dass es weiter geht. Hier sind Standards geschaffen 

worden“. Die Stadt werde darauf pochen, dass dieses Netzwerk nicht einer 

Polizeistrukturreform zum Opfer fällt. Es dürfe nicht zu einer Verschlechterung 

kommen. Hier sei wirklich etwas Bedeutendes geschaffen worden. „Wir 

werden uns sehr dafür einsetzen, dass es hier nächstes Jahr eine Fachtagung 

geben wird“, betont der Bürgermeister und wünscht in diesem Sinne ein 

„Wiedersehen“.


